

ACTUALIDAD, AMBIENTAL

Parex Resources asumirá la operación de dos bloques de Ecopetrol en Arauca

Análisis Urbano
2021-07-08

Facebook Twitter Pinterest



Vista del logo de la petrolera estatal colombiana Ecopetrol en la fachada de su edificio en Bogotá (Colombia). EFE/Guillermo Legaria/Archivo



Facebook Twitter Pinterest

Compartir:



Bogotá, 7 julio de 2021.- Ecopetrol suscribió un acuerdo para que la empresa de origen canadiense Parex Resources asuma la operación de dos bloques petroleros ubicados en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela, informó este miércoles la petrolera estatal colombiana.

El acuerdo contempla, según un comunicado de **Ecopetrol**, una participación futura en la producción y reservas del 50 % para **Ecopetrol** y 50 % para Parex.

Una vez firmado el acuerdo, se iniciará con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) el proceso de "cesión de intereses que posee **Ecopetrol** en el bloque Llanos-38 y las actividades de reactivación en el área de Arauca".

Llanos 38 y Arauca están situados aproximadamente a 40 kilómetros al norte del bloque Capachos, en el cual también Parex es operador y es socio de **Ecopetrol**, cada uno con el 50 %.



Imagen de Prensa Llanera.

La actividad inicial en el bloque Llanos 38 se centrará en el prospecto exploratorio Califa 1 el cual se espera perforar en el 2022. También se adquirirá sísmica 3D adicional para evaluar más a fondo el potencial del área.

Entre tanto, en el bloque Arauca, se busca reanudar la producción de **petróleo** liviano mediante la perforación de dos pozos de desarrollo.

El vicepresidente ejecutivo de **Ecopetrol**, Alberto Consuegra, dijo que la alianza permitirá desarrollar un "área con un importante potencial de reservas en beneficio del departamento de Arauca y de la reactivación de Colombia, a través de más inversiones, generación de empleo y contratación local".

El desarrollo de los dos bloques representa una oportunidad para la reactivación económica de esta importante zona productora de Colombia, donde también se encuentra el campo Caño Limón, descubierto en la década de los 80 y en el que **Ecopetrol** tiene participación.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y uno de los principales conglomerados integrados de **petróleo** y gas en Latinoamérica.

Es también responsable de más del 60 % de la producción de hidrocarburos en Colombia, y es propietaria de las mayores refinerías y la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos del país.



0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos +

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Comparte esto:



Me gusta esto:



Sé el primero en decir que te gusta.

Compartir:



Arauca Canadá Colombia Ecopetrol Parex Resources

Facebook Twitter Pinterest

PREVIOUS POST

NEXT POST

ACTUALIDAD, BOGOTÁ, REGIONAL
El Castillo, un prostíbulo de Bogotá que se volvió refugio para las excluidas
by Análisis Urbano · 2021-07-08

ACTUALIDAD, INTERNACIONAL
Estupor y preocupación mundial por el asesinato del presidente haitiano
by Análisis Urbano · 2021-07-08

RELATED POSTS



ACTUALIDAD, ANTIOQUIA, REGIONAL

Funcionarios de San Rafael, Antioquia, a responder por falsedad en documentos y concusión

La Procuraduría General de la Nación citó a audiencia al exsecretario de Planeación y Obras Públicas de San...

Análisis Urbano
2020-11-08

Leer Más

AMBIENTAL

El noreste de EE.UU. empieza a recuperarse del temporal, que deja un fallecido

Nueva York, 2 febrero.- La región noreste de EE.UU. empieza a recuperarse de la intensa tormenta de nieve...

Juan E
2021-02-02

Leer Más



ACTUALIDAD, CORONAVIRUS

Venezuela supera los 85.000 casos de COVID-19

Caracas, 14 octubre.- Las autoridades venezolanas localizaron 614 nuevos infectados por el nuevo coronavirus que causa la enfermedad...

Juan E
2020-10-14

Leer Más



Anuncio



Anuncio

08 Jul 2021, 3:05 AM (GMT)



08 Jul 2021, 2:48 AM (GMT)



Síguenos en Twitter



Síguenos en FB



Canal de Youtube



Anuncio